
 

 

令和４年１２月定例会 

一 般 質 問 
 

１ 竹 原 孝 剛 

     ２ 山 田 真一郎 

     ３ 重 信 好 範 

４ 保 実   治 

５ 黒 木 靖 治 

６ 伊 藤 芳 則 
７  藤 井 憲一郎 

８  小 田 伸 次 
      ９ 増 田 誠 宏 

10 藤 岡 一 弘 

11  鈴 木 深由希 

12  横 光 春 市 

13 齊 木   亨 

     14 杉 原 利 明 

 

 

 



① 竹 原 孝 剛 （会派 未来） 
 

 
１ 「国葬」に関しての弔旗掲揚に対する見解について 

⑴ 「国葬」の法的根拠について 

 ⑵ 国民的理解と国民主権の考え方について 

 ⑶ 弔旗掲揚は国民の内心の自由の侵害にならないか 

 ⑷ 地方行政機関として弔意の意味について 

 

 

２ 島根原子力発電所の避難訓練の成果と課題について 

⑴ 受入れ体制について 

 ⑵ 情報の提供について 

 ⑶ 今後の計画と課題について 

 
 

３ 公共工事成績評価点数の公開への取組について 

 

 



② 山 田 真一郎 （清友会） 
 

 
１ 三次市十日市親水公園グランド・ゴルフ場について 

⑴ コースの管理・整備状況について 

⑵ 鳥獣被害に対する対応について 

 ⑶ 新たな場所へのコース設置等，今後の構想について 

 

 

 

２ 三次市東光保育所整備事業について 

 ⑴ 新施設の建設構想について 

 ⑵ 災害（水害）対応について 

 ⑶ 建設場所の選定における手順や情報収集について 

 

 

３ キリリパーク（五龍川貯留施設）の管理・運営について 

 ⑴ 施錠について 

 ⑵ 利用時間について 

 

 

 

 

 

 



③ 重 信 好 範 （清友会） 

 

 

１ インボイス制度（適格請求書等の保存方式）について 

⑴ 制度が市行政に与える影響について 

 

 

２ マイナンバーカードについて 

⑴ マイナンバーカード普及の課題について 

⑵ マイナンバーカードの健康保険証利用について 

 

 

３ 耕作放棄地について 

 ⑴ 耕作放棄地の再生について 

 

 

４ 第８回女子硬式野球西日本大会について 

 ⑴ 女子硬式野球の今後について 

 

 

 

 

 

 



④ 保 実   治 （清友会） 
 

 

１ 布野水泳プールの周辺整備について 

⑴ 現状と今後の対応について 

 

 

２ 「管理者不明橋」について 

 ⑴ 本市の現状と今後の対策について 

 

 

３ 三次市自転車の安全利用に関する条例について 

⑴ 市の責務の検証について 

 

 ⑵ 自転車指導啓発重点地区・路線について 

 

 

４ 三次市十日市親水公園グランド・ゴルフ場について 

 

 

 

 

 

 



⑤ 黒 木 靖 治 （公明党） 

 

 

１ 協同労働の取組について 

 ⑴ 令和５年度 協同のまちづくり支援事業ついて 

 

 

２ 農業振興について 

 ⑴ 耕畜連携について 

 ⑵ 堆肥購入促進事業について 

 ⑶ 農家と働き手をつなぐアプリについて 

 

 

３ 障がい児支援について 

 ⑴ 重度障がい児支援について 

 ⑵ 医療的ケア児支援事業について 

 ⑶ 医療的ケア児在宅レスパイト事業（※ 1）について 

 

 

４ 出産・子育て応援について 

 ⑴ 出産・子育て応援交付金事業について 

 

※
1 

レスパイト事業とは，在宅で生活している医療的ケア児の健康の保持と保護者等 

の介護負担の軽減（レスパイト）を図ることを目的として，自宅に看護師・准看護師 

を派遣し，保護者等が行っている医療的ケア等を一定時間代替する事業のこと。 



⑥ 伊 藤 芳 則 （日本共産党） 

 

 

１ 学校給食費の無償化等について 

 ⑴ 学校給食費の無償化を目指す考えについて 

 ⑵ 学校給食食材安定調達連絡協議会の状況について 

 ⑶ 安心・安全な食材確保について 

 

２ 補聴器の購入助成について 

 ⑴ 難聴者の実態調査の実施について 

 ⑵ 認知症予防のための補聴器購入への助成について 

 

３ コロナ危機対策について 

 ⑴ 持続化給付金，事業復活支援金等の拡充について 

 ⑵ 納税緩和処置について 

 ⑶ 高騰する公共料金等（電気，灯油，ガス，上下水道）への支援と軽 

  減について 

 

 

 

 

 

 

 



⑦ 藤 井 憲一郎 （ともえ） 

 

 

１ 三次市いつまでもいきいき元気プランについて 

⑴ 「地域包括支援センターみよし」と「三次市社会福祉協議会」の 

 体制整備について 

⑵ 区分支給限度額について 

 

 

 

２ 市有財産について 

 ⑴ 三良坂支所改修完了後のビジョンについて 

 ⑵ 不要物品販売会について 

 ⑶ 三良坂町田利産業団地について 

 

 

 

３ Ｇ７サミットについて 

 ⑴ 三次市の役割やスタンス，メリットについて 

 

 

 

 

 



⑧ 小 田 伸 次 （ともえ） 

 

 

１ 地域経済活性化に向けての政策展開について 

⑴ コロナ禍で弱体化した中小零細企業・商店への独自の支援策につい 

 て 

⑵ 起業・創業者への支援策の充実について（販売ルート迄を含む） 

 ⑶ 人口減少の鈍化に向けての政策について 

 

 

２ スポーツのまち三次の取組について 

 ⑴ 女子野球タウンの盛り上がりについて 

 ⑵ 本市のスポーツ施設の改修や管理について 

 

 

３ 三次市の未来構想について 

 ⑴ 市政懇談会等を終えて２期目にチャレンジしようとしている市長 

の考えは 

 

 

 



⑨ 増 田 誠 宏 （明日への風） 
 

 

１ デジタル改革（ＤＸ）について 

⑴ 三次版スマートシティー構想について 

 ⑵ 公式 LINE の活用について 

 

 

 

２ 消防庁舎建設事業について 

⑴ 消防本部・三次消防署庁舎の移転建設に関する本市の考えについて 

⑵ 広島県林業技術センター三次高平施設について 

 

 

 

３ ＪＲ芸備線・福塩線について 

 ⑴ ＪＲ芸備線・福塩線の現状について 

 ⑵ 来年度以降の利用促進策について 

 

 

 

 

 

 



⑩ 藤 岡 一 弘 （明日への風） 
 

 

１ 市民の健康と命の安全確保について 

⑴ 救命機器 AED（自動体外式除細動器）について 

 ⑵ 帯状疱疹の対策について 

 

 

 

２ 農作物の生産支援と農業振興について 

⑴ 水田生産継続支援事業の効果について 

⑵ 令和４年の農作物価格の状況について 

 

 

 

３ インボイス制度について 

 

 

 

 



⑪ 鈴 木 深由希 （真正会） 
 

 

１ まちづくりの主体について 

⑴ 事実の積み重ねとしての答弁の検証について 

 

 

 

２ 三次市まち・ゆめ基本条例について 

⑴ 条例の再確認について 

 

 

 

３ 市民のための福祉政策について 

 ⑴ 障害者保護法等，施行後の市の取組について 

 

 ⑵ 具体的な条例制定について 

 

 

 

 

 

 

 



⑫ 横 光 春 市 （真正会） 
 

 

１ 市の財源確保について 

 

⑴ 財源を確保するための具体的施策について 

 

 

 

２ 行政として行うことと行ってはならないことについて 

 

⑴ 今後の農村・農政の方向について 

 

 ⑵ 新しい施策の展開について 

 

⑶ 行政として行ってはならないことについて 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑬ 齊 木   亨 （真正会） 

 

 

１ 選定療養費の改訂について 

 ⑴ 選定療養費の改訂の理由について 

 ⑵ 新型コロナウイルス感染症の疑いのある人の療養費の取扱につい 

  て 

 

 

２ 下水道法による排水基準について 

 ⑴ 魚類等の河川生息数環境の保全について 

 ⑵ 市内で設置されている単独処理浄化槽の改修の現状について 

 

 

３ 移住者向け制度について 

 ⑴ 空き家バンクの現状について 

 ⑵ 空き家バンクの課題について 

 

 

４ 本市の社会教育の現状について 

 ⑴ 本市の社会教育のあり方について 

 ⑵ 生涯学習の振興について 

 



⑭ 杉 原 利 明 （真正会） 
 

 

１ 三次市公共施設等総合管理計画の進捗について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 三次市立中学校の統合及び子供の支援について 

 

 

 

 

 

 

 


